
 
 

 

 

Protokoll der Generalversammlung IGKS vom 12. März 2018 
 
                          Restaurant Adler, Küssnacht 20.00 Uhr 

 
 
 
 
 
Anwesend:     3 Vorstandsmitglieder 
    14 VertreterInnen von Mitgliedervereinen 
     23 Gäste 
 
Entschuldigt:                              Josef Heinzer, Bezirksrat, Rees Wiget, Beisitzer, Stefan Plangger, Kassier  

Unihockeyclub Weggis-Küssnacht, VBC Küssnacht 
 
Unentschuldigt: Delta-Club Küssnacht, Eislaufclub Küssnacht, Fussballclub Küssnacht, 
 Senioren FC Küssnacht, Hüsliclub Merlischachen, MNK Kuna Futsal Küssnacht, 

Pistolenschützen am Rigi, Spartak Kuna, Schwingclub Küssnacht, Skiclub 
Merlischachen, Tennisclub Küssnacht 

  
 
 
1. Begrüssung 
 
Co-Präsident Robert Betschart begrüsst die anwesenden VertreterInnen der Küssnachter Sportvereine unsere 
Gäste Fabian Duss vom Freien Schweizer, Christian Rust vom Bezirk sowie die Medaillengewinner von Welt- 
Europa- und Schweizermeisterschaften. 
 
2.   Ehrung der Sportler/Apero 
 
Bei einem Apero wurden die verschiedenen Medaillengewinner mit einem Diplom und einem Blumenstrauss geehrt. 
 
Brunner Luana Schwimmen Schweizer Nachwuchs-Meisterschaft U16  3. Rang 
Heinzer Max  Fechten Weltmeisterschaft     2. Rang 
Bisang Yanick Haidong Gumdo Weltmeisterschaft    1. + 2. Rang 
Müller Julian Rudern Weltmeisterschaft    1. Rang 
Sidler Céline Kunstturnen Schweizermeisterschaft    1. Rang 2x 
Müller Marco Speed/Lead- 
 Klettern Schweizermeisterschaft   1. + 3. Rang 
Reding Rolf Motorsport Schweizermeisterschaft   1. Rang 
Simoni Enrik Haidong Gumdo  Schweizermeisterschaft   1. Rang 3x 
DTV Team Aktive Aerobic Schweizermeisterschaft   1. Rang 
DTV Team Jugend Aerobic Schweizermeisterschaft   1. Rang 

 
 
3. Begrüssung offizieller Teil 
 
Co-Präsident Robert eröffnet die GV der IGKS mit dem offiziellen Teil. 
 
4. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzählerin wird Ruth Schöpfer vom KSC einstimmig von der Versammlung gewählt. 
 
 



5. Protokoll der GV 2017 
 
Das Protokoll wird von den anwesenden Mitgliedern genehmigt. 
 
  
6. Jahresbericht der Präsidenten (von Reto Weiss) 
 
An der letztjährigen GV konnten wir als Kassier in der Person von Stefan Plannger einen würdigen Nachfolger 
finden. 
Die Geschäfte der IGKS wurden an drei ordentlichen Vorstandssitzungen behandelt. Die Statuten wurden an einer 
weiteren, speziellen Sitzung überarbeitet. 
Die Bezirksgemeinde versuchte das Projekt „Vision 21“, welches von der IGKS unterstützt wird, gegen die 
Südumfahrung 2 auszuspielen. Die IGKS verschickte eine Stellungnahme an die Mitglieder. 
 
Am Donnerstag, 6. Juli 2017 konnten wir die Sportler- und Funktionärsehrung in der Badi Seeburg durchführen. 
Als Team des Jahres haben wir die Juniorinnen B des FCK für ihren Sieg im schweizerischen Cup ausgezeichnet. 
Für ihr langjähriges Engagement in verschiedenen Positionen beim DTV wurde Gaby Räber als Funktionärin 
ausgezeichnet. 
 
Irene Pianti, Abteilungsleiterin des Ressorts Infrastruktur konnte in der Person von Christian Rust ersetzt werden. 
Das Barstreet  fand im Frühling 2017 ein letztes Mal statt. Die vielen Auflagen konnten nicht mehr erfüllt werden. 
Die jährlichen Beiträge des Bezirks an die Eissportvereine wurden angepasst. 
Viele Organisationsbeiträge für Anlässe der Vereine wurden ausbezahlt. Medaillengewinnern von SM, EM oder 
WM wurden vom Bezirk mit einem Geldbetrag belohnt. In Zukunft wird der Geldbetrag an der GV der IGKS 
übergeben. 
 
Im März 2017 fand eine Begehung der Sportanlage Luterbach statt. Das Hauptsorgenkind ist immer noch der 
Kunstrasen. Der Werkdienst ist bemüht die gröbsten Risse und Senkungen zu beheben. Das Rasenfeld sah bis 
im Sommer sehr gut aus bis eine Pilzinfektion die ganze Arbeit zunichtemachte. 
Die Kugelstossanlage wurde saniert. Danach lief das Wasser nicht mehr richtig ab. Der Werkdienst hat versucht 
die Situation mit Löchern zu verbessern. 
Neben der Laufbahn kam es zu grösseren Absenkungen. Die Holzschnitzel rutschten immer wieder unter die 
Laufbahn. Auch hier hat der Werkdienst die Löcher wieder gefüllt. 
Die thermische Sanierung der Ebnet Sportanlage ist in vollem Gang. Der Eingang wurde von verschiedenen 
Vereinen kritisiert. Das Ressort Infrastruktur versucht gemeinsam mit dem Architekten und den Vereinen eine 
bessere Lösung zu erarbeiten. 
 
Das Projekt Vision 21 hat keine grossen Fortschritte gemacht. Für den neuen Abteilungsleiter Christian Rust hat 
das Projekt nun höchste Priorität. Die Baukommission wurde gegründet. Auch wurde ein externer Berater 
beigezogen. Aus der Gesamtbetrachtung werden dann Teilprojekte priorisiert. Die Sanierung des 
Kunstrasenfeldes und der Bau eines zweiten Felder verzögern sich dadurch. 
 
Einige Vereinsmitglieder haben sich beim Anlass „SRF bi de Lüt“ engagiert. 
Vereinsbusse stehen den Vereinen dank der finanziellen Unterstützung der IGKS kostengünstig zur Verfügung. 
 
Reto dankt allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit. 
 
7. Kassabericht 
 
Da sich unser Kassier Stefan Plangger für die GV entschuldigen musste wird der Kassabericht von Reto Weiss 
präsentiert. Das Vereinsjahr schliesst mit einer Vermögensverminderung von Fr. 833.50 ab. 
 
Revisorenbericht 
 
Die Rechnungsrevisoren Pius Schatt und Bruno Schönenberger haben die Rechnung geprüft und für in Ordnung 
befunden. Bruno Schönenberger dankt dem Kassier für die sauber geführte Rechnung und empfiehlt sie der 
Versammlung zur Annahme. 
Dir Rechnung 2017 wird von der Versammlung genehmigt. Röbi bedankt sich für die geleistete Arbeit. 
 
 
 
 



Festsetzung des Jahresbeitrages 
 
Der Jahresbeitrag wird im Moment noch auf Fr. 50.-- belassen. Damit die Mindereinnahmen kompensiert werden 
können, wird die IGKS Organisationsbeiträge (Sportler des Jahres und Ehrung der Medaillengewinner) beim Bezirk  
beantragen. 
  
8. Mutationen 
 
Es gab in diesem Jahr keine Mutationen. 
 
9. Wahlen 
 
Co-Präsident Robert Betschart und Silvia Konrad als Aktuarin wurden von der Versammlung einstimmig für zwei 
Jahre gewählt. 
 
Der Rechnungsrevisor Bruno Schönenberger wurde für zwei weitere Jahre gewählt. 
 
 
10. Änderung der Statuten 
 
Reto Weiss präsentiert der Versammlung die geänderten Statuten. 
Bruno Schönenberger: stört die männliche Form (wird nicht geändert) 
Prisca Bünter: Absatz 1: 60 ff anstelle von 6o ff. (wird geändert) 
Prisca Bünter: Bei einem Co-Präsidium entscheidet bei Stimmengleichheit der Versammlungsleiter (wird geändert) 
Bruno Schönenberger: beide Präsidenten unterschreiben die neuen Statuten (wird angepasst). 
 
Die Statutenänderung wird bei einer Enthaltung von der Versammlung angenommen. 
 
 
11. Verschiedenes 
 
Die Wahl Sportler des Jahres findet am Donnerstag, 5. Juli 2018 statt. 
Die nächste GV wird voraussichtlich am Montag 11. März 2019 abgehalten. 
 
Die nächste Begehung der Sportanlage Luterbach wird im Frühling 2018 stattfinden. 
 
Die Anträge für Bezirksbeiträge müssen zusammen mit der Jahresrechnung dem Budget und der Mitgliederliste bis 
Ende Mai 2018 eingereicht werden. 
 
Christian Rust, neuer Leiter des Ressorts Infrastruktur, stellt sich den Vereinsmitgliedern vor. 
 
Der Skiclub Küssnacht wird wieder ein Apero auf der Holdernhütte organisieren. 
 
Der DTV Küssnacht organisiert in diesem Jahr die Sportgala des Kantons Schwyz. 
 
Robert Betschart bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Kommen. 
 
 
 
Schluss der GV 22.10 
 
 

 


